
 

 

【提供情報】「Ｚｏｏｍ」によるオンライン会議 
 

ひたちなか市ＰＴＡ連絡協議会会長 藤咲英史 

 

本市Ｐ連では、「Ｚｏｏｍ」によるオンライン会議を実施しています。今後、オンライン会

議をする方々に、本市の成果と課題を紹介します。参考にしていただき、皆様のＰＴＡ活動に

お役立てください。 

 

成果➀ Ｐ連会長が「Ｚｏｏｍ」のホスト有料会員になり、時間制限の制約をなくした。 

 

成果② 参加者の移動時間が無くなり、拘束時間を軽減できた。 

 

成果③ 市Ｐ連事務局は、会場の設置、交通費の手配などの雑務不要になり、事務局の負担軽

減となった。 

 

課題➀ 議中、タブレットの電池やスマホのストレージ関係で不具合が出た。 

 

課題➁ンライン会議の出欠確認に時間がかかった。 

 

課題③ オンライン会議への参加方法の理解定着が難しく、欠席者が出てしまった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市事務局 ひたちなか市立那珂湊第一小学校 


